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Vom Talent zum Vize-Kapitän: Benedikt
Saller im Gespräch über seine Reise

Im Saisonstart-Interview spricht Benedikt Saller über den
Aufstieg des SSV Jahn Regensburg, persönliche

Herausforderungen und Teamgeist.

Im Fußball sind emotionale Höhen und Tiefen oft nur einen
Anpfiff entfernt. Der SSV Jahn Regensburg hat in der letzten
Saison eindrucksvoll gezeigt, wie sich ein Team durch
Widrigkeiten kämpft und schließlich in die 2. Bundesliga
aufsteigt. Dieses bemerkenswerte Kapitel in der
Vereinsgeschichte spiegelt nicht nur die individuelle Stärke von
Spielern wie Benedikt Saller wider, sondern auch einen
beispiellosen Teamgeist, der in der gesamten Gemeinschaft
spürbar ist.

Die Rolle des Vize-Kapitäns in schwierigen
Zeiten

Benedikt Saller, ein entscheidendes Mitglied des Regensburger
Kaders, hat längst den Status eines Führungsspielers erreicht.
Nach dem tragischen Verlust seines Mitspielers Agyemang
Diawusie war die gesamte Mannschaft gefordert,
zusammenzuhalten und die emotionalen Herausforderungen zu
meistern. Saller erklärte, dass es in solch schwierigen Zeiten
wichtig sei, als Vize-Kapitän sowohl mit eigener Leistung
voranzugehen als auch den Teamkollegen den Raum zu geben,
ihre Trauer zu verarbeiten.

Die Bedeutung des Aufstiegs für die



Gemeinschaft

Der erfolgreiche Aufstieg in die 2. Bundesliga war der Lohn für
eine ausgedehnte Saison voller Herausforderungen. Saller
betont, wie die gemeinsamen Erlebnisse den Zusammenhalt
gestärkt haben. Dies ist nicht nur für die Spieler selbst, sondern
auch für die gesamte Fangemeinschaft von großer Bedeutung.
Der Erfolg bindet die Fans und Spieler enger zusammen und
lässt sie als Teil einer großen Familie fühlen.

Gesundheit und Leistung: Saller als
Dauerbrenner

Mit über 2800 gespielten Minuten in der vergangenen Saison ist
Benedikt Saller ein Paradebeispiel für Beständigkeit und Fitness.
Der Schlüssel dazu liegt in der Selbstfürsorge und dem
Engagement für das Training. „Es ist wichtig, auf den eigenen
Körper zu hören und gleichzeitig das Vertrauen des Trainers zu
rechtfertigen“, erklärt er. Sein Einsatz und seine große Spielzeit
sind nicht nur Resultate individueller Anstrengung, sondern auch
Beweise für ein starkes Team, das zusammenarbeitet.

Die Zukunft des SSV Jahn Regensburg

Für Saller ist Regensburg mehr als nur ein Arbeitsplatz. Es ist
eine zweite Heimat geworden, was nicht nur an der Stadt liegt,
sondern auch an der Verbindung zum Verein. Als Familienvater
fühlt er sich hier wohl und erwähnt den starken Kontakt zu
seiner ersten Heimat, dem Landkreis Fürstenfeldbruck. Der
Werdegang seines Bruders als Co-Trainer zeigt, dass die
Fußballsensibilität in seiner Familie tief verwurzelt ist.

Ein Ausblick auf die kommenden Jahre

Mit Blick auf die Zukunft ist Saller optimistisch. „Ich hoffe, dass
wir uns in der Liga etablieren können und ich Teil davon bleibe“,
äußert er sich voller Zuversicht. Der Weg, den der SSV Jahn



Regensburg eingeschlagen hat, ist ein Beweis für den festen
Willen, trotz aller Herausforderungen weiter voranzuschreiten
und zu wachsen.

Durch die Erlebnisse der vergangenen Saison zeigt sich, dass
der Fußball nicht nur ein Sport ist, sondern eine Plattform für
Gemeinschaftsbindung, Zusammenhalt und persönliche
Entwicklung. Benedikt Saller und der SSV Jahn Regensburg sind
der lebendige Beweis dafür, dass man gemeinsam die
schwierigsten Zeiten überstehen kann.
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